

INDICATEURS D'ACTIVITÉ TRIMESTRIELS (3^{ème} trimestre 2023)



La société ENNAKL AUTOMOBILES, publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 3^{ème} trimestre 2023 :

(En DT)

Désignation	3 ^{ème} Trimestre 2023	3 ^{ème} Trimestre 2022	Au 30/09/2023 (**)	Au 30/09/2022 (*)	Au 31/12/2022 (*)
Total des revenus (Hors taxes)	148 179 311	106 724 442	443 489 203	331 383 854	497 399 387
Coût d'achat des marchandises vendues	126 530 528	86 881 902	372 655 734	265 873 628	403 821 368
Charges financières	2 330 034	1 922 264	5 422 908	2 760 472	3 857 373
Produits financiers	48 431	164 133	10 218 734	9 245 071	10 159 408
Solde de la trésorerie nette fin de période	-	-	29 788 148	14 354 616	16 002 142
Délai moyen de règlement des fournisseurs (***)	-	-	154	153	150
Nombre d'agences officielles	-	-	27	27	27
Masse salariale	5 342 634	4 613 176	16 318 504	13 845 536	19 680 011
Effectif fin de période			290	305	303

Faits saillants

- Au terme des neufs premiers mois de l'année 2023, le chiffre d'affaires de la société ENNAKL Automobiles a enregistré une augmentation de 33.83% par rapport à la même période de l'année 2022 passant de 331,383 MD au 30/09/2022 à 443.489 MD au 30/09/2023. Cette augmentation est de 38,8 % durant le dernier trimestre grâce à la commercialisation de nouveaux modèles de VW à savoir le T-Cross et la Virtus.
- La trésorerie nette de la société a enregistré une augmentation de 15,4 MD par rapport à la même période de l'année 2022 en passant de 14,354 MD à 29,788 MD au 30 septembre 2023.
- Les charges financières ont augmenté de 2,760 MD au 30/09/2022 à 5,422 MD au 30/09/2023 justifiée essentiellement par l'augmentation des frais d'escompte.
- L'endettement financier global (Prêt à court terme, prêt à long terme et un crédit de financement à court terme) a augmenté passant d'un solde 5,966 MD en 2022 à un solde de 26,465 MD au 30/09/2023, suite à la signature d'un nouveau contrat de prêt à court terme de 20 MD.
- La société ENNAKL Automobiles a inauguré le 18 septembre 2023 son tout premier « Cupra Garage » à Ain Zaghuan, soit un an après avoir introduit la marque Cupra en Tunisie. Il s'agit d'une marque automobile premium du groupe allemand Volkswagen.

(*) Ces chiffres sont extraits d'une **situation comptable audité**.

(**) Ces chiffres sont extraits d'une **situation comptable non audité**.

(***) Il s'agit du délai moyen de règlement des fournisseurs étrangers.